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Мебель на заказ 
по вашим размерам 
и желанию
Шкафы-купе,
комоды,кровати,
кухонные гарнитуры 
и многое другое

тел.: 89242444313, 9-54-76, 9-34-19.

п. кавалерово, ул. больничная, 2-в
(мебельная мастерская).

в субботу, 12 февраля в 
районе кавалеровской 
скалы дерсу прошло 
массовое спортивно-
оздоровительное  
мероприятие «кавале-
ровская лыжня-2011».

Место невдалеке от старта 
преобразилось. разноцветье 
флагов, звучание мажорной 
музыки, радостные лица 
подходивших лыжников и 
просто любителей активного 
образа жизни – всё это соз-
давало праздничную атмос-
феру. небольшой морозец и 
легкий ветерок дополняли 
эту картину. организаторы 
спортивного праздника, а 
это администрация района и 
партия «Единая россия», по-
ступили на мой взгляд мудро, 
предоставив каждому же-
лающему пройти дистанцию 
соответствующую выбору 
участника и его подготовке. 
не забыли и о детях . для них 
были организованы веселые 
конкурсы. Здесь же можно 
было каждому желающему 
проверить свое мастерство в 
стрельбе из пневматической 
винтовки.

организаторы позаботи-
лись и о призах и подарках. 
каждый участник  кавалеров-
ской лыжни получил симпа-
тичный шарфик с логотипом 
и вымпел участника. горячий 
сладкий  чай с печеньем бы-
стро восстанавливал силы 
физкультурников.

кроме завсегдатаев лыжни 
активное участие в этом  дне 
здоровья приняли несколько 
начальников отделов адми-
нистрации  района со свои-
ми семьями. не первый раз в 
этом сезоне вышел на лыжню 
и глава района а. каздорф. в 
общем праздник удался. 

борис ФеДОрОв. 
Фото автора 

и владимира бУХарОва

Кавалеровская лыжня 2011

Фоторепортаж

в соответствии с поручением 
правительства российской Фе-
дерации на основании письма 
Министерства сельского хозяй-
ства и продовольствия россий-
ской Федерации от 21.12.2009г. 
№ 4-4/221  и в целях исполнения 
решения Межведомственной 
комиссии по мониторингу це-
новой ситуации на продоволь-
ственном рынке приморского 
края от 14.12.2010г.,  отделом 
потребительского рынка и услуг 
еженедельно проводится мо-
ниторинг цен на социально-
значимые, основные виды про-
довольственных товаров.  За 
январь 2011 года по сравнению с 
прошлым годом, произошел рост 
розничных  цен на хлеб  в среднем 
на 7,5%, муку пшеничную высшего 
сорта на 5%, сахар песок на 3%, 
мясо свинина на 7%, мясо говя-
дина на 4%.  рост розничных цен 
произошел из-за роста оптовых 
цен. на остальные товары колеба-
ния цен не значительные.

***
210 учащихся 9-11 классов 

общеобразовательных школ 
района приняли участие 9 фев-
раля 2011 года в «Дне Дальрыб-
втуза», организованного в ккз 
«россия». Школьники получили 
информацию о направлениях и 
специальностях университета, 
правилах приёма, получили ин-
формационные материалы о вузе, 
посмотрели выступление творче-
ских коллективов Молодёжного 
центра.

наш корр.

Новости 
короткой 
строкой

начинается реализация крае-
вой долгосрочной целевой про-
граммы «приморье без нар-
котиков» на 2011-2015 годы. в 
первую очередь, в сфере вни-
мания - профилактика наркома-
нии в молодежной среде. Одним 
из первых мероприятий в этом 
направлении станет доброволь-
ное тестирование среди школь-
ников на предмет распростра-
нения наркомании. 

как сообщили в управлении 
по координации правоохрани-
тельной деятельности края, уже 
утверждены 24 эксперименталь-
ные площадки (учебные заведе-
ния края), где будет проходить 
мониторинг наркоситуации. спе-
циалисты проведут анкетирова-
ние  учащихся с 7 по 11 классы. 
Предполагается, что именно в 
старших классах (возраст – от 13 
до 17 лет) дети могут впервые по-
пробовать наркотик. 

также анонимные опросы прой-
дут в двух высших учебных заве-
дениях – дальрыбвтузе и МгУ им. 
невельского.  

пресс-служба апк.

Профилактика 
наркомании 
среди молодежи 
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опачено из избирательного фонда кандидата на должность главы кавалеровского муниципального района с.Ю. Зайцева.

Здесь наш дом!
Здесь наше будущее!

родился 23 мая 1967 года в г. владивостоке, 
там же окончил школу.

Мама - учительница с педагогическим ста-
жем 51 год, отец – рабочий, судокорпускник-
ремонтик «дальзавода». 

Получил высшее образование, окончив в 
1989 г. дальневосточный Политехнический 
институт им. куйбышева по специальности 
«Электроснабжение промышленных пред-
приятий, городов и сельского хозяйства» 

работал по специальности. с 1992 года - 
младшим научным сотрудником двПИ им. 
куйбышева. Затем переехал в кавалеровский 
район. Переехал не только по распределе-
нию, но прежде всего потому, что здесь его 
корни, здесь, в северном Приморье, жили обе 
его «генеалогические линии» - прадедушки и 
прабабушки. бабушка и другая родня и сей-
час живут в кавалеровском районе. 

в кавалеровском районе сергей Юрьевич 
работал всю жизнь на одном предприятии, 

по специальности – сначала в «дальэнерго» 
инженером службы релейной защиты, затем 
начальником этой службы, а с 2003 года по 
настоящее время возглавляет филиал оао 
дрск «Приморские электрические сети», за-
нимая должность директора. директором 
сергея Юрьевича назначили с учетом мне-
ния трудового коллектива, как это делается 
в «дальэнерго».

второй созыв подряд сергей Юрьевич 
является депутатом думы кавалеровского 
муниципального района, где возглавляет 
комиссию по сельскому хозяйству, собствен-
ности, землепользованию и природопользо-
ванию.

Член партии «Единая россия», заместитель 
секретаря политсовета местного отделения 
партии «Единая россия». 

Женат, четверо детей: старшей дочери 20 
лет, она студентка двгУ, сын и дочь – школь-
ники (7-й и 3-й класс), младшей дочке 5 лет. 

Кандидат на должность главы 
Кавалеровского муниципального района 

Сергей Юрьевич ЗАЙЦЕВ 

В Кавалеровском районе в разгаре предвы-
борная кампания. Вопросов к кандидатам мно-
го, в том числе и к Сергею Зайцеву. 

Это вопросы не только те, которые зада-
ют на встречах и с которыми обращаются в 
общественную приемную кандидата, но и те, 
которые курсируют в виде слухов и домыслов. 
Сегодня мы отобрали для интервью с канди-
датом как раз последние. 

- Вы готовы ответить?
- Конечно. Мне скрывать нечего.

1. О власти и зарплате
- Сергей Юрьевич, зачем вы идете на хло-

потную должность главы - с достойной рабо-
ты, где вы на хорошем счету, причем идете на 
меньшую, чем сейчас, зарплату?

-  не все измеряется зарплатой. я человек до-
статочно обеспеченный, чтобы не думать о куске 
хлеба - у меня хорошая зарплата, у жены нала-
женный бизнес. При этом разница между моей се-
годняшней директорской зарплатой и зарплатой 
главы не настолько велика, чтобы иметь для меня 
и моей семьи решающее значение. неужели мы 
должны выбирать в главы только тех, кто гонится 
именно за деньгами? У меня другие намерения. 

- Какие же?
- в Приморских северных электрических сетях 

филиала оао дрск (бывшее  «дальэнерго») рабо-
та серьезная, солидная, по моей специальности, 
налаженная, как часы, но там я только управленец, 
менеджер, у меня практически нет возможности 
принимать собственные решения. а именно этим 
и привлекает меня деятельность главы района - 
возможность принимать конкретные решения  и 
видеть результаты своей деятельности, видеть, 
как жизнь в районе меняется к лучшему. 

- Но вы два созыва являетесь депута-
том районной Думы – это ведь тоже некая 
власть…

- вот именно «некая». У депутата практически 
нет возможности принимать конкретные реше-
ния. в основном это законотворческая работа, 
причем, иногда местные нормативно-правовые 
акты приходится чуть ли не слово в слово перепи-
сывать с «вышестоящих» документов – краевых и 
федеральных законов. По-другому не получается, 
мы действуем в рамках определенного правово-

го поля. а если возникает необходимость решить 
серьезную «живую» проблему, то тут рычагов 
влияния у депутата мало - обращения, письма, 
законодательные инициативы. Зачастую наши 
письма и обращения тонут где-то «наверху», часто 
мы получаем отписки, снова пишем, уже в другие 
инстанции. долго, нудно, а главное, неэффектив-
но. но других рычагов у депутатов нет. а вот гла-
ва вправе принимать самостоятельные решения, 
решать конкретные проблемы района, проблемы 
людей. Знаете, это нормальное желание нормаль-
ного мужика - сделать важное и нужное дело. 

руководить районом - это не должность, это 
работа, а я привык свою работу делать хорошо: 
добросовестно, честно. Чтобы не стыдно было 
людям в глаза смотреть. Чтобы, может быть, по-
том спасибо сказали. неужели трудно поверить 
в такие простые намерения? я уверен в том, что 
справлюсь. И возраст у меня, считаю, самый под-
ходящий, 43 года – это для мужчины еще моло-
дость, энергия, но уже и опыт.  

2. О будущей команде и кадровой политике
- Вашу фамилию тесно связывают с фамили-

ей действующего главы района А.Г. Каздорфа. 
Дескать, вы пообещали ему должность зама,  
если придете на пост главы.  

- нет. Это неправда. даже разговора на эту тему 
с ним не было. И, честно говоря, не думаю, что у 
него есть такое желание – работать замом. даже 
чисто психологически некомфортно для челове-
ка, отработавшего пять лет главой, переходить на 
должность зама, работать в том же коллективе, но 
уже в другом статусе…

- Другой обсуждаемый населениям «кадро-
вый» вариант: якобы вы намереваетесь рабо-
тать главой, так сказать, на  неосвобожден-
ной основе  - то есть без зарплаты, не находясь 
постоянно на рабочем месте, а заниматься 
будете при этом какими-то другими своими 
делами. При этом нынешний глава будет за-
мом, по сути, выполняя всю работу главы. Ну а 
вы будете таким, приходящим… Видимо, как 
это делается иногда в Думах, когда председа-
тель неосвобожденный, а депутат работает 
на профессиональной основе.

- в думе такое возможно - депутат, в том числе 
и председатель думы, вправе работать на неосво-

божденной основе, без зарплаты. По отношению 
к исполнительной власти закон такого не преду-
сматривает. так что это всё только слухи. И можно 
лишь догадываться, кто и с какой целью их рас-
пространяет. Повторю еще раз: глава не может 
быть неосвобожденным, это противоречит зако-
ну.  ну а кроме того, я убежден, что если вот так 
сидеть на двух стульях, то фактически завалишь 
оба дела. нет уж, работать так работать! 

не собираюсь я вводить, как предполагают, и 
единицу главы администрации. Закон это разреша-
ет, но в Уставе района у нас этого нет, а кроме того, и 
финансовое состояние бюджета не позволяют вво-
дить еще одну единицу с хорошей зарплатой.

я понимаю, откуда и зачем эти слухи. раньше 
распространяли   слухи о том, что я якобы иду 
«техническим». теперь, когда все «игроки»  на по-
литической арене определились, ярлык «техниче-
ского» мне уже не пришьешь, вот  кто-то из моих 
оппонентов и запустил другую утку… 

- Продолжим тему кадровой политики?
- Мне очень импонирует принципы, на которых 

основывается кадровая политика в «дальэнерго». 
там принято назначать руководителей с согласия 
коллектива. так же назначали в свое время, семь 
лет назад,  и меня самого. Хотя поначалу у руко-
водства была другая кандидатура на этот пост. я 
считаю, этот принцип неплохо бы перенять и при 
назначении руководителей на муниципальные 
предприятия, в бюджетные учреждения. Это го-
раздо лучше, чем потом улаживать конфликты 
между трудовым коллективом и руководителем. 
да и работа будет плодотворнее, ведь коллектив 
хорошо знает человека, которого рекомендует в 
руководители

3. О бизнесе
- Говорят, у вас аптечный бизнес, а значит, 

вы виноваты в том, что лекарства дорогие…
- во-первых, аптечные пункты - не мои, а моей 

жены.  У нас всё по-честному: я их на нее не пере-
писывал специально, они никогда не были моими. 
Моя жена по специальности провизор, чем же ей 
еще заниматься, как не своей профессией - аптеч-
ным делом? сейчас государственных аптек нет, 
все аптеки частные, вот она и держит аптечные 
пункты, это важное и нужное людям дело.

(Окончание на 4 стр.)

О ВЛАСТИ, БИЗНЕСЕ, ОТНОШЕНИИ 
К СЛУХАМ И ПОВЫШЕНИИ 
ТАРИФОВ НА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ

пять неудобных вопросов сергею зайцеву,
кандидату на должность главы кавалеровского муниципального района

в интересаХ 
Дела, 
в интересаХ 
райОна…
как мы уже сообщали, не 

все претенденты на должность 
главы кавалеровского района 
были зарегистрированы терри-
ториальной избирательной ко-
миссией в качестве кандидатов. 
в том числе отказано в регистра-
ции сергею плевако. проком-
ментировать это мы попросили 
кандидата на пост главы района 
сергея зайцева.  

- Сергей Юрьевич, как вы от-
носитесь к тому, что один из 
кандидатов, Сергей Плевако, 
кстати, по нескольким соц-
опросам имеющий самый вы-
сокий рейтинг, выбыл из пред-
выборной гонки, т.к. не был 
зарегистрирован избиратель-
ной комиссией из-за огрехов в 
подписных листах?

- Мне жаль, что сергей Михайло-
вич не зарегистрирован. Победить 
такого авторитетного соперника, 
как Плевако, было бы приятно в 
очной борьбе. но история не зна-
ет сослагательного наклонения 
– фамилии Плевако не будет в из-
бирательном бюллетене.

- Значит ли это, что он поте-
рян для района?

- По обоюдному согласию мы 
встретились с с. Плевако. По 
его словам, у него есть желание 
остаться в Приморье, работать 
здесь. Приносить пользу району 
можно не только в должности гла-
вы. Можно свой опыт и потенциал 
использовать и на другом посту. У 
нас в районе кадровый голод  на 
специалистов-управленцев, тем 
более с таким большим опытом 
работы. 

работа главы - это не только по-
литика, это экономика, грамотное 
ведение районного «хозяйства». 
власть - это прежде всего ответ-
ственность за район, а не отстаи-
вание личных политических ам-
биций. я иду на эту должность не 
воевать, а работать. И работать не 
в одиночку, а с людьми, в команде. 
неужели нам не надоели полити-
ческие войны местного масштаба?

для главы важно уметь слушать 
и слышать, уметь договариваться, 
уметь сплачивать людей единой 
идеей в интересах дела, в интере-
сах района, сплачивать людей в 
единую команду, работающую на 
район с полной отдачей. нельзя 
допустить, чтобы политические 
дрязги разрывали район. 

наш следующий вопрос - сер-
гею плевако.

- Сергей Михайлович, в район-
ной газете «Авангард»  вы зая-
вили о том, что не собираетесь 
покидать свою малую родину, 
намерены остаться здесь жить 
и уверены , что ваш опыт руко-
водителя будет востребован в 
Приморье…

- я действительно прописан и 
живу в п. рудный. оформил дом в 
собственность, сейчас оформляю 
землю. У меня есть силы, опыт, 
знания, огромный потенциал уме-
нии организовать работу и я готов 
предложить этот свой ресурс ка-
валеровскому району в лице того, 
кому избиратели доверят долж-
ность  главы.

У меня уже был на эту тему раз-
говор с некоторыми кандидатами. 
каждому из них, в том числе и с. 
Зайцеву, в случае избрания по-
надобиться  помощь, поддержка. 
Помочь главе - это значит, помочь 
району, помочь людям, которым и 
так живется нелегко. 

да, и еще не забывайте, что че-
рез 8 месяцев состоятся выборы в 
Законодательное собрание При-
морского края и госдуму рФ… 
время летит быстро…

беседовала 
Марина вОлОДина.
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13 марта 2011 года - выборы главы кавалеровского муниципального района

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от 10 февраля  2011 года              № 643/71-2

 
О регистрации кандидата на должность главы ка-

валеровского муниципального района  ровковского 
александра николаевича 

Проверив соответствие порядка выдвижения кандида-
та на должность главы кавалеровского муниципального 
района ровковского александра николаевича требовани-
ям Федерального закона «об основных гарантиях избира-
тельных прав и права на участие в референдуме граждан 
российской Федерации», Избирательного кодекса При-
морского края и необходимые для регистрации кандидата 
документы,

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района установила следующее:

Порядок выдвижения кандидата на должность главы 
кавалеровского муниципального района, порядок сбора 
подписей и оформления подписных листов, документы, 
представленные для регистрации ровковского алексан-
дра николаевича кандидатом на должность главы кавале-
ровского муниципального района соответствуют требова-
ниям статей 34, 37, 38 Федерального закона «об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в рефе-
рендуме граждан российской Федерации» и статей 39, 41*, 
42, 44 и 46 Избирательного кодекса Приморского края. 
кандидатом на должность главы кавалеровского муници-
пального района ровковского александра николаевича 
для регистрации были представлены 259 подписей изби-
рателей. 

в соответствии со статьей 45 Избирательного кодекса 
Приморского края в результате проверки всех представ-
ленных подписей недостоверными и недействительными  
были признаны 1 (одна), или 0,39 процента подписей.

в соответствии со статьями 27 и 46 Избирательного ко-
декса Приморского края 

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района 

реШила: 
1. Зарегистрировать ровковского александра николае-

вича, 1952 года рождения, самовыдвижение, кандидатом на 
должность главы кавалеровского муниципального района  
(10 февраля 2011 года,  18 часов  15 минут).

2. выдать ровковскому александру николаевичу удосто-
верение о регистрации установленного образца.

3. опубликовать настоящее решение в средствах массо-
вой информации.

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от 10 февраля  2011 года                    № 644/71-2

 
О регистрации кандидата на должность главы кава-

леровского муниципального района  кострубова лео-
нида Юрьевича

Проверив соответствие порядка выдвижения кандидата 
на должность главы кавалеровского муниципального райо-
на кострубова Леонида Юрьевича требованиям Федераль-
ного закона «об основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан российской Фе-
дерации», Избирательного кодекса Приморского края и не-
обходимые для регистрации кандидата документы,

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района установила следующее:

Порядок выдвижения кандидата на должность главы 
кавалеровского муниципального района, порядок сбора 
подписей и оформления подписных листов, документы, 
представленные для регистрации кострубова Леонида 
Юрьевича кандидатом на должность главы кавалеровского 
муниципального района соответствуют требованиям ста-
тей 34, 37, 38 Федерального закона «об основных гаранти-
ях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан российской Федерации» и статей 39, 41*, 42, 44 и 
46 Избирательного кодекса Приморского края. кандидатом 
на должность главы кавалеровского муниципального райо-
на кострубова Леонида Юрьевича для регистрации были 
представлены 259 подписей избирателей. 

в соответствии со статьей 45 Избирательного кодекса 
Приморского края в результате проверки всех представ-
ленных подписей и доказательств  их действительности 
недостоверными и недействительными  были признаны 16, 
или  6,18 процента подписей.

в соответствии со статьями 27 и 46 Избирательного ко-
декса Приморского края 

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района 

реШила: 
1. Зарегистрировать кострубова Леонида Юрьевича, 1960 

года рождения, самовыдвижение, кандидатом на долж-
ность главы кавалеровского муниципального района  (10 
февраля 2011 года,  18 часов 22 минут).

2. выдать кострубову Леониду Юрьевичу удостоверение 
о регистрации установленного образца.

3. опубликовать настоящее решение в средствах массо-
вой информации.

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
10 февраля 2011 года      № 645/71-2        18 час. 30 мин.

Об отказе Малякиной раисе гайнановне в регистра-
ции кандидатом на должность главы кавалеровского 
муниципального района

 Проверив соответствие порядка самовыдвижения кан-
дидата на должность главы кавалеровского муниципаль-
ного района Малякиной раисы гайнановны требованиям 
Федерального закона «об основных гарантиях избира-
тельных прав и права на участие в референдуме граждан 
российской Федерации», Избирательного кодекса При-
морского края и необходимые для регистрации кандида-
та документы, территориальная избирательная комиссия  
кавалеровского  района установила следующее.

31 января 2011 года кандидатом на должность главы 
кавалеровского муниципального района  Малякиной р.г.   
были представлены 259  подписей избирателей, из кото-
рых в соответствии  с  частью 2 статьи 45 Избирательного 
кодекса Приморского края было проверено 259 подписей. 
в итоговом протоколе проверки подписных листов с под-
писями избирателей в поддержку выдвижения кандида-
та на должность главы кавалеровского муниципального 
района Малякиной р.г. указано, что из проверенных под-
писей  недействительными были признаны 37 подписей, 
что составляет 14,29 процента (итоговый протокол прила-
гается). 

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района признала  достоверными  222 подписи изби-
рателей, собранных в поддержку  выдвижения кандидата 
на должность главы кавалеровского муниципального рай-
она Малякиной р.г.,  что в соответствии с пунктом 5 части 
6 статьи 46 Избирательного кодекса Приморского  края  
является основанием для отказа в регистрации кандида-
та на должность главы кавалеровского муниципального 
района. 

руководствуясь статьями 24, 38 Федерального закона 
«об основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан российской Федерации», 
статьей  27, пунктами 5 части 6 статьи 46 Избирательного 
кодекса Приморского края,   

территориальная избирательная комиссия  кавалеров-
ского района

реШила:
1. отказать Малякиной раисе гайнановне, 1948 года рож-

дения, самовыдвижение, в регистрации кандидатом на 
должность главы кавалеровского муниципального района 
(10 февраля 2011 года 18 час. 30 мин.).

2. выдать Малякиной раисе гайнановне копию настоя-
щего решения.

 3. опубликовать настоящее решение в средствах массо-
вой информации. 

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
От 10 февраля 2011 года                    № 646/71-2

 
О регистрации кандидатом в депутаты муниципаль-

ного комитета Хрустальненского городского поселе-
ния по многомандатному избирательному округу № 1 
зиминой аллы владимировны 

Проверив соответствие порядка выдвижения кандидата 
в депутаты в муниципальный комитет Хрустальненского 
городского поселения по многомандатному избиратель-
ному округу № 1 Зиминой аллы владимировны требовани-
ям Федерального закона «об основных гарантиях избира-
тельных прав и права на участие в референдуме граждан 
российской Федерации», Избирательного кодекса При-
морского края и необходимые для регистрации кандида-
та документы, в соответствии со статьями 27 и 46 Избира-
тельного кодекса Приморского края,

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района

реШила: 
1. Зарегистрировать Зимину аллу владимировну, 1980 

года рождения, выдвинутую в порядке самовыдвижения 
кандидатом в депутаты  муниципального комитета Хру-
стальненского городского поселения по многомандатно-
му избирательному округу № 1 (10 февраля 2011г. 18 часов 
45 мин.).

2. выдать Зиминой алле владимировне удостоверение о 
регистрации установленного образца.

3. опубликовать настоящее решение в средствах массо-
вой информации.

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
От 10 февраля 2011 года            № 647/71-2

 
О регистрации кандидатом в депутаты муниципаль-

ного комитета Хрустальненского городского поселе-
ния по многомандатному избирательному округу №1 
зенуткиной Марии лукьяновны

Проверив соответствие порядка выдвижения канди-
дата в депутаты в муниципальный комитет Хрустальнен-
ского городского поселения по многомандатному изби-
рательному округу № 1 Зенуткиной Марии Лукьяновны 
требованиям Федерального закона «об основных гаран-
тиях избирательных прав и права на участие в референ-
думе граждан российской Федерации», Избирательного 
кодекса Приморского края и необходимые для регистра-
ции кандидата документы, в соответствии со статьями 27 
и 46 Избирательного кодекса Приморского края,

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района

рЕШИЛа: 
1. Зарегистрировать Зенуткину  Марию Лукьяновну, 

1953 года рождения, выдвинутую в порядке самовыдви-
жения кандидатом в депутаты  муниципального комитета 
Хрустальненского городского поселения по многоман-
датному избирательному округу № 1 (10 февраля 2011г.18 
часов  35 мин.).

2. выдать Зенуткиной Марии Лукьяновне удостовере-
ние о регистрации установленного образца.

3. опубликовать настоящее решение в средствах мас-
совой информации.

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
От 10 февраля 2011 года                 № 648/71-2

 
Об установлении времени и места для проведения 

агитационных публичных мероприятий в форме собра-
ний зарегистрированным кандидатам, их доверенным 
лицам для встреч  с избирателями

в соответствии с п.3 ст.53 Федерального закона «об основ-
ных гарантиях избирательных прав и права на участие в ре-
ферендуме граждан российской Федерации», пп. 3, 4 ст.61 
Избирательного кодекса Приморского края,

территориальная избирательная комиссия кавалеров-
ского района

реШила: 
1. Предложить администрации кавалеровского муници-

пального района определить помещения, находящиеся в 
муниципальной собственности для встреч с избирателями 
зарегистрированным  кандидатам, их доверенным лицам  
на безвозмездной основе:

зеркальненское сельское поселение
с.Зеркальное сдк «родина»
с.богополь сдк

Устиновское сельское поселение
с.суворово сдк
с.Устиновка сдк
с.синегорье сдк

высокогорское городское поселение
пгт. высокогорск – МУ «Цкд и бо «восток»

горнореченское городское поселение
пгт. горнореченск – дом культуры «Заря»

кавалеровское городское поселение
ккЗ «россия» 
дк им.арсеньева
Лекционный зал администрации района 

Хрустальненское городское поселение
администрация Хрустальненского городского поселения
(бывший дом творчества) – Фрунзе, 1
МУ Цкд и бо «союз»

рудненское городское поселение
МУ Цкд и бо «50 лет октября»
дом культуры п.рудный-1
администрация рудненского городского поселения

2. Установить время, на которое предоставляются выше-
названные помещения, не менее 60 минут.

3. контроль за исполнением данного решения возложить 
на Шевченко Е.б. – члена комиссии с правом решающего го-
лоса.

а. бУрлУцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии. 
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(Цена свободная)

Требуются
в магазин «светлана» ИП Хмыз 

на постоянную работу требует-
ся продавец. Заработная плата 
высокая. обращаться в магазин 
«светлана».

Продают
срочно, недорого, 3-комн. кв. 

в 2-квартирном доме по адресу 
п. горнореченский, ул. солнеч-
ная, д.26/2, сарай, баня, дрова во 
дворе, вода. тел. 89020678346, 
89146794532.

3-комн. дом, 15 соток, новая 
баня, сарай, вода проведена, слив, 
колодец бетонный. обр.: п. кавале-
рово, ул. Луговая, 59. 

тел. 89241244427, 89140770365, 
9-42375-92300, 89046200613.

Дом в п. кавалерово, 80 кв. 
м, 14 соток земли, гараж, над-
ворные постройки. тел. 9-19-01, 
89241377249.

поросят, 2 месяца, п. рудный 
(Поворот). тел. 89025537029.

ружье, калибр 32 мм. тел. 
89242675965.

телевизор «Polar», 5 тыс. руб., 
отдадим в хорошие руки щенка. 
тел. 89149710354.

Услуги
ветеринарного врача, вызов на 

дом по району. тел. 89143240494.

Хор  «приморские узоры» пред-
лагает концерт-поздравление кол-
лективам к 23 февраля и 8 марта 2011 
г. справки по тел. 9-15-78.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 

00489744 на имя зЫкОва андрея 
вениаминовича считать недей-
ствительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 
002428100 на имя скОрнякОва 
Максима Юрьевича считать не-
действительным.

администрация кавалеровского муниципального района со-
общает о предоставлении бесединой М.а. земельного участка, 
находящегося примерно в 17 метрах по направлению на юго-восток 
от ориентира - дома, расположенного за пределами участка, адрес 
ориентира: п. Хрустальный, ул. комсомольская, 100, общей площадью 
6 кв.м., в аренду для целей не связанных со строительством: для уста-
новки торгового киоска.

информация о результатах продажи муниципального имущества,  выставленного на торги
в соответствии решением думы кавалеровского муниципального района № 361 от 27.01.2010г. «об утверж-

дении прогнозного плана приватизации муниципального имущества кавалеровского муниципального рай-
она на 2010 г.», постановлением главы администрации кавалеровского муниципального района №539 от 
21.09.2010г.(в редакции №566 от 01.10.10), № 661 от 15.11.2010г. отделом по управлению имуществом админи-
страции были назначены торги:

№
п/п

  дата
аукци
  она

    наименование
       имущества

Пло
щадь кв.м.

Место нахождения
         (адрес)

Цена сделки  
тыс. руб. Покупатель

1 07.02. 
2010г.

нежилые помещения № 
43-58, 2 этаж нежилого 

здания 
341,7 п.кавалерово, 

ул.невельского,25 425,3
Липова 
Лилия 

вячеславовна

информация о результатах продажи права аренды муниципального имущества, выставленного на торги
в соответствии с постановлениями главы администрации кавалеровского муниципального района: №574 от 

05.10.2010г., № 606 от 25.10.2010г., распоряжениями главы администрации кавалеровского муниципального 
района: № 111 от 26.05.2010г., № 245 от 18.11.2010г и в соответствии с законом  №135-ФЗ от 26.07.2006г. «о за-
щите конкуренции»,  отделом по управлению имуществом администрации  были назначены торги на право 
аренды в виде открытого аукциона по следующим объектам:

№
п/п

  дата
аукци
  она

    наименование
       имущества

Пло
щадь 
кв.м.

Место нахождения
(адрес)

  Цена
 сделки 

годовая  тыс.
руб

Покупатель

1 13.12. 
2010г.

рекламное место для 
установки пилона 4,32

в 20м по направлению 
на восток от ул. 
арсеньева, 59 в 
п. кавалерово

6,2
торги не 

состоялись

2 16.12.
2010г.

Производственная 
база, состоящая 
из 2-х этажного 

административно-
бытового здания, здания 
бокса, здания гаражно-
складских помещений

470,0

700,0

780,0

п.кавалерово, 
ул.Первомайская,9г 229,3

Шевченко 
анатолий 
Иванович 

3 17.01. 
2011г.

нежилое деревянное, 
двухэтажное здание 389,4 п.кавалерово, 

ул.горького, 12 50,0 косенко 
нина алексеевна

4 27.01. 
2011г.

нежилые помещения 
№1-6,

1 этаж жилого дома
71,9 п.Хрустальный, 

ул.комсомольская91 47,7
торги не 

состоялись

предложение к работодателям  
приморского края о присоединении
к  соглашению между профсоюзами, 
работодателями и администрацией 
приморского края о регулировании 

социально-трудовых отношений 
на 2011-2013 годы

в приморском крае, как и  в российской Федерации  в целом, 
проводится постоянная целенаправленная работа по развитию 
системы социального партнерства в сфере труда между работ-
никами (представителями работников), работодателями (пред-
ставителями работодателей), органами государственной власти, 
органами местного самоуправления, основными формами кото-
рого являются коллективные договоры и соглашения.

социальное  партнёрство позволяет решать возникающие пробле-
мы через переговоры,  поиск  взаимоприемлемых  решений,  взаим-
ный   учёт  интересов и реальных возможностей.

основой социального партнерства на уровне Приморского края 
являются Приморская краевая трехсторонняя комиссия по регули-
рованию социально-трудовых отношений (далее - комиссия), регио-
нальное трехстороннее соглашение о  регулировании  социально - 
трудовых  отношений. 

21 января 2011 года губернатором Приморского края 
с.М.дарькиным, председателем Федерации профсоюзов Примор-
ского края в.в.Пинским, председателем тихоокеанской региональ-
ной организации российского профессионального союза моряков 
н.г.Задояновым, председателем  регионального объединения сво-
бодных профсоюзов «конфедерация труда Приморья» Е.в.Хорошун, 
председателем Приморского краевого союза объединения профсою-
зов россии «соЦПроФ» а.в.колос, председателем Приморского ре-
гионального отделения общероссийской общественной организации 
«союз машиностроителей россии» Ю.П.денисенко, председателем 
Приморского регионального отделения общероссийской обществен-
ной организации малого и среднего предпринимательства «опора 
россии»  И.в.савиновым   подписано   соглашение  между  профсою-
зами, работодателями и администрацией Приморского края  о   регу-
лировании социально - трудовых  отношений на   2011-2013 годы (да-
лее - соглашение),  которое   опубликовано в официальном печатном 
издании органов государственной власти Приморского края «При-
морской газете» за 01 февраля 2011 года, размещено на официальном 
сайте администрации Приморского края, странице управления по 
труду Приморского края.

Заключенное соглашение - результат достигнутых компромиссов. 
социальными партнерами выработаны обязательства сторон в об-
ласти экономической политики, повышения доходов и уровня жизни 
населения, развития рынка труда и содействия занятости населения, 
охраны труда, окружающей среды и здоровья населения, развития 
социального партнёрства.  соглашение является основой для 
коллективных переговоров по заключению краевых и территориаль-
ных отраслевых (межотраслевых) соглашений, коллективных догово-
ров в организациях всех форм собственности.

Приморская краевая трехсторонняя комиссия по регулированию 
социально-трудовых отношений заинтересована в ответственных 
социальных партнерах,  способных  активно содействовать  защите  
социально-трудовых  прав и интересов  граждан  и  тем  самым ре-
шению главной задачи - повышению качества и уровня жизни при-
морцев. 

руководствуясь  статьей 7 Закона Приморского края «о Примор-
ской краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-
трудовых отношений»  (в  редакции   Законов  Приморского  края  от  
10 мая  2006 года № 356-кЗ, от 14 июля 2008  года № 292-кЗ, от 22 де-
кабря 2008 года № 365-кЗ), предлагаю присоединиться к соглашению 
между работодателями, профсоюзами и администрацией Приморско-
го края о регулировании социально-трудовых отношений    на   2011 - 
2013 годы,   направив  предложение  о   присоединении в секретариат 
комиссии, управление по труду Приморского края, по адресу: 690007, 
г.владивосток, ул.1-ая Морская, 2-4.

а. кОстенкО,
координатор комиссии, 

первый вице-губернатор приморского края

а. казДОрФ,
глава кавалеровского муниципального

района- глава администрации
кавалеровского муниципального района.

(Окончание. начало на 2 стр.)
а в том, что лекарства дорогие, 

виноваты не продавцы,  а произво-
дители и оптовики. вообще у нас в 
кавалеровском районе торговая 
наценка на лекарства минимальная, 
- скажем, в арсеньеве, во владиво-
стоке лекарства дороже. Прокурату-
ра проверяла абсолютно все аптеки 
в крае по части ценообразования, 
и в кавалеровском районе никаких 
нарушений обнаружено не было ни 
в одной аптеке. 

4. О повышении тарифов на 
электроэнергию

- Вы, энергетики, повысили та-
рифы на электроэнергию…

- ну уж, конечно, это сделали не 
северные электрические сети да-
льэнерго. И вообще не дальэнерго. 
Мы не устанавливаем тарифы, не 
продаем электроэнергию, не соби-

раем за нее плату. Мы ее даже не 
производим. Мы только транспор-
тируем электроэнергию от произво-
дителя к потребителю, в частности, 
в нашем кавалеровском районе – к 
сетевому предприятию. даже наша 
собственная котельная, котельная 
нашего предприятия, точно так же 
покупает электроэнергию для сво-
их нужд, по тем же ценам…

5. О сплетнях и слухах
- Сергей Юрьевич, вас не сму-

щает, что ваша фамилия, как 
говорится, не на слуху, что ваша 
кандидатура обсуждается насе-
лением меньше, чем некоторые 
другие кандидаты? 

- нет, не смущает. сами знаете, что 
именно больше всего обсуждается  
– скандалы, сплетни. Получается, 
что на слуху, как вы говорите,  чаще 
всего самые одиозные личности. 

Эта своего рода «узнаваемость» на 
выборах, конечно, может принести 
определенный процент голосов. но 
мне такой сомнительной славы не 
надо. За мной не тянется никакого 
шлейфа из скандалов, потому и фа-
милия, как вы говорите, не на слуху. 

вообще-то было бы лучше в ин-
тересах дела, чтобы обсуждались 
не скандальные истории и сплетни, 
связанные с кандидатами, а их дело-
вые качества и программы.  

вопросы задавала 
ирина глаДкиХ,

кавалеровский район.
Хотите задать вопрос кандидату 

на должность главы сергею Зайце-
ву, дать ему наказ, высказать пред-
ложение?  обращайтесь в обще-
ственную приемную партии «Единая 
россия» по адресу п. кавалерово, 
ул.Подгорная, 9-а или по телефону 
9-49-19.

опачено из избирательного фонда кандидата на должность главы кавалеровского муниципального района с.Ю. Зайцева.

О ВЛАСТИ, БИЗНЕСЕ, ОТНОШЕНИИ  К СЛУХАМ 
И ПОВЫШЕНИИ ТАРИФОВ НА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ


